



El Magistrado Presidente visitó el Juzgado 7º. Familiar en el municipio de Soledad de Graciano Sánchez



En su programa de visitas a las áreas jurisdiccionales, el Magistrado Presidente, Arturo Morales Silva visitó el Juzgado 7º Familiar, con sede en el municipio de Soledad de Graciano Sánchez, en donde dialogó con la titular y personal, a quienes les solicitó continuar con el compromiso de su gran labor, en beneficio de la población que acude a este órgano jurisdiccional del Poder Judicial del Estado.

ooo